
COMPTE-RENDU du CONSEIL de QUARTIER VAL-de-BIEVRE

lundi 3 octobre 2022

Membres présents

James Benenson, Danielle Rivier, Jean-Luc Neveu, Elisabeth Auger, Jean-Marie Truffault,

Stéphane Fournier, Benoît Crespin, Clotilde Renaudin, Guy Pellier, Clémence Daudier-Twitchin

Ordre du jour

- Suivi travaux rue Fraysse

- Réunions autour de l'habitat : PLU / l'Habitat dans tous ses états

- retour Evénements : Nuit Blanche, Accueil des nouveaux Gentilléens, Foire au Troc

- Voierie

- Projets

- Divers

1/ Suivi travaux rue Fraysse

- retour du gaz (coupure depuis le 5/02/2021) : travaux nouvelle canalisation gaz terminés le 29

septembre.

- pas de nouvelle information quant à la réparation de la chaussée et au retour de la circulation

2/ Réunions PLU / l'Habitat dans tous ses états -  restitution de Jean-Marie Truffault

- réunion PLU (26/09/22) : PLU temporaire jusqu'en 2025, objectifs d'améliorer les surfaces de

pleine terre/d'améliorer la transition vers les zones moins denses ; programmation de groupes de

travail avec citoyens et membres de l'équipe municipale pour restitution en juillet 2023

- réunion l'Habitat dans tous ses états (27/09/22) : restitution et présentation de la brochure des 24

points rédigés au cours de la réunion de juin 2022

ex : transparence de l'attribution des logements sociaux (rendre public les commissions d'attribution,

présenter les critères d'attribution, ...)

3/ Retour Evénements de la rentrée

24/09 Accueil des nouveaux Gentilléens : 20 personnes à la visite/15 en salle des fêtes
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1/10 Nuit Blanche – plusieurs lieux culturels ouverts avec spectacles, retours positifs

2/10 Foire au Troc ; question du CdQ pourquoi ne pas choisir une date en été ou au printemps ?

4/ Voierie

Début du chantier des ralentisseurs avenue Pasteur (commun quartier Plateau et Val-de-Bièvre) : 

mise en place de chicanes dans le sens de la descente

5/ Projets

- suivi Kiosque Parc Picasso

* matériel stocké depuis cet été, la zone va-t-elle être dégagée pour conserver l'accès complet ?

* les matériaux du toit sont en mauvais état, qu'en est-il de l'entretien ?

* le CdQ réitère sa demande de poser une plaque pour signaler que le kiosque est un des projets 

lauréats présenté par le Conseil de Quartier Val-de-Bièvre au budget participatif 2018

- projet amphithéâtre de verdure au Parc Picasso évoqué en même temps que le projet du Kiosque 

(coin du Parc entre passage de la Chamoiserie et Rue Debray), toujours souhaité par le CdQ, il 

pourrait être proposé lors d'un prochain appel pour le budget participatif

- projet pour la végétalisation de la rue d'Arcueil : réflexion avancée, proposition de culture de 

pleine terre à venir

6/ Divers

- enregistrement des séances du Conseil Municipal, : arrêt de l'expérimentation de l'enregistrement 

vidéo pour des raisons budgétaires ; il est toujours possible de suivre la diffusion audio sur le site de

la ville ou sur la chaîne YouTube de la ville

- arrêt de l'activité de la Mine au 30/11

- accès rétabli aux salles de Pierre Curie pour les associations

- nouveau logo de la ville choisi

Prochain CdQ

lundi 7 novembre 2022 à 20h30

salle familiale Raspail – Stade Maurice Baquet

Le Conseil de Quartier Val-de-Bièvre
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